

Acta de la 46 APM.

14 julio 2013, 18:30 horas, Palacio de Cristal del Retiro

Moderación y toma de palabras: María, Nuria y Jose; Actas: José Ignacio, Pedro.

Asambleas asistentes presencialmente: San Blas, Malasaña, La Conce, Lucero, Retiro y Lavapiés. Asistencia telemática: Chueca, Hortaleza, Tetuán, Las Rozas, Carabanchel y Vicalvaro.

Comisiones: Comunicación.

Invitados: Tomalatele Murcia y Tribunal ciudadano Murcia.

1.- Introducción.

La secretaría recuerda los objetivos y procedimientos de la asamblea. Repasa los puntos del O.D., recordando los acuerdos que los sustentan, su sentido y sus objetivos.

2.- Funciones de la Comisión de Comunicación.

La Comisión de Comunicación explica brevemente el documento remitido para la definición de sus funciones.

Ronda por asambleas:

No tratado: Retiro, Las Rozas, Carabanchel.

Apoyan: La Conce, San Blas, Vicalvaro y Hortaleza (propone que en las convocatorias se añada un contacto de los convocantes).

Malasaña: Disenso propositivo. Plantean reducir las funciones suprimiendo la última frase del primer párrafo. Eliminar la referencia a los movimientos afines del apartado 2.1.3 y eliminar los 3 últimos puntos del apartado 3.3.

Tetuán: Acepta con salvedades: que la comisión no publique contenidos no aprobados previamente en las asambleas o la APM.

Chueca: Añadir dos nuevas funciones:

- Llevar la relación con los medios.
- Preparar textos de redacción rápida.

Crear un grupo de trabajo para definir quiénes son los grupos afines.

Comunicación: Comenta los disensos sobre publicación en el blog argumentando la importancia de la agilidad y de la actualización del blog frente a su consideración como simple boletín oficial de la APM para actas y órdenes del día.

Acuerdo: Realizar una reunión de la comisión de comunicación con un portavoz de cada una de las 3 asambleas con disenso y reformular la propuesta. En principio el lunes 22 y si no hay quórum proponer otros dos días adicionales.

3. Fechas para debate sobre Objetivos Políticos

Ronda de asambleas para valorar el cierre del guion el 23 de julio.

No tratado: La Conce, San Blas, Lavapiés, Lucero, Retiro, Las Rozas.

Apoyo: Malasaña, Tetuán, Chueca, Hortaleza, Vicalvaro.

Carabanchel: Disenso propositivo. Que se amplíe el plazo hasta el 11 de agosto.

Acuerdo: Tras debatir las posibles fórmulas de resolución del disenso, se traspasa la decisión de las fechas a la próxima reunión de la APM del 28 de julio.

4. Propuesta global de La Conce, San Blas/Canillejas y La Elipa sobre posicionamiento político de nuestras asambleas.

San Blas hace de portavoz de las 3 asambleas y expone la importancia de que el 15M invite a todos los movimientos sociales y políticos contrarios a las políticas desarrolladas por el poder a formar un bloque social con el objetivo de romper esta política tanto en la calle como en la movilización electoral, abriendo una esperanza para la mayoría social de nuestro país.

Ronda de asambleas.

No tratado: Lucero, Retiro, Las Rozas, Tetuán, Hortaleza, Vicalvaro, Carabanchel.

Apoyo: La Conce, San Blas.

No apoyo: Lavapiés (le parece peligroso abrir el debate porque cree que puede dividir el movimiento) y Malasaña (no comparte el análisis ni las conclusiones).

Carabanchel: Solicita que se amplíe el plazo de debate.

Plaza Dalí: (No asisten como portavoces) Preguntan si la propuesta se refiere a la campaña electoral europea.

Chueca: Disenso propositivo. Consideran que la propuesta está incluida en el guion de los objetivos políticos. Propone fusionar el debate de la propuesta global de las 3 asambleas con el debate de los objetivos políticos.

Acuerdo: Se decide que las asambleas proponentes valorarán los disensos, para determinar si asumen alguno de ellos y reformulan el texto o el planteamiento de la propuesta. Dado que son ellos quienes piden trabajarlo primero, antes de reformular conjuntamente, se postpone la propuesta para la 2ª APM, en la que se continuará el posicionamiento asambleario.

5. Informaciones varias desde secretaría.

- a) Se informa que se ha cerrado el Balance de la situación del 15M.
- b) Se acuerda no celebrar reuniones de la APM durante el mes de agosto.

6. Evaluación del funcionamiento de la APM.

Se procede a continuar con la puesta en común de las evaluaciones que cada asamblea ha realizado sobre esta cuestión. Avanzamos en los puntos 2 y 3-4 del guión de trabajo.

Las asambleas que traen su evaluación son: Barrio del Pilar, Chueca, Hortaleza, Tetuán, Malasaña, San Blas, La Conce y Retiro.

En general, los diferentes aspectos a valorar en el punto 2 son positivos, las asambleas participantes consideran el procedimiento válido. No obstante, varias hacen aportaciones de mejora en el sentido de poder definir los casos e los que los portavoces puedan tener más capacidad de acuerdo, redefinir los plazos máximos para lograr un acuerdo en la APM, mejorar la comunicación entre asambleas y la plantilla para redactar las propuestas, explicar mejor el procedimiento en el blog, con esquemas más sencillos, distinguir entre propuestas urgentes o no urgentes, así como desarrollar las capacidades de la C. Comunicación para difundir a la sociedad los acuerdos logrados en la APM y darle difusión general. En conjunto, también se valora que falta el compromiso e implicación de las propias asambleas, necesario para que el procedimiento funcione más rápido y mejor.

** (más información en texto final de síntesis de las aportaciones realizadas, a redactar una vez termine la puesta en común).

7. Varios.

Chamberí.

Informa que no está funcionando su comisión de comunicación.

Informa de la simpatía de su asamblea sobre la propuesta de las 3 asambleas del punto 4 y traerá acuerdo en próxima APM.

La Conce.

Informa que traerán propuesta sobre los nuevos contratos de limpieza en Madrid, que han generado 2.500 despidos y el aumento de la suciedad.

Lucero.

Informa que traerán propuesta formal a la próxima APM sobre la organización de un octubre global.

San Blas.

Informa que traerán propuesta de apoyo a la ILP europea contra la incineración de residuos.

Lavapiés.

Informa del desalojo del espacio ocupado del IVIMA en Lavapiés.

Plaza Dalí.

Pide información sobre situación de los blogs. Comunicación informa que se está tratando de realizar una reunión con 15Hack para discutir todos los detalles pendientes.

EconomíaSol.

Informa que están terminando el documento sobre el Trabajo. Último debate el viernes 19 a las 19:00 en la plaza del Carmen.